



Hable con el programa

Música W

Actualidad

MinMinas impugna fallo que prohíbe explotación de gas en pozo Uchuva 2

La cartera de Minas de Energía afirma que, con esta decisión, se agravaría la crisis de oferta y demanda de gas en el país.



Imagen de referencia de extracción de gas. / chain45154



Luisa María Mercado 18/09/2024 - 9:26 h COT

El Ministerio de Minas y Energía impugló el fallo de un juez que **prohibió la explotación de gas en el pozo Uchuva 2**, ubicado en Tayrona, hasta que se realice una consulta previa con **las comunidades indígenas**.

Incluso el Gobierno señala que se **agravaría la crisis de oferta y demanda de gas en el país** y que se podrían ver truncados sus planes de transición energética.

“Es imperativo realizar la evaluación de este pozo, ya que se estima que, de confirmarse su productividad, el campo Uchuva podría **aportar un volumen recuperable equivalente al 20% de las reservas 1P (probadas)**, al **32% de las reservas 2P (probadas más probables)** y al **45% de las reservas 3P (probadas más probables más posibles)**. Sin una evaluación adecuada, el país perderá la oportunidad de incorporar estos volúmenes potenciales de reservas, lo que agravaría la situación de oferta y **demanda de gas en el país**”, señaló el Ministerio en un comunicado.

En este sentido señaló que “el desarrollo de este campo es crucial para la sostenibilidad energética a mediano plazo, y que permitirá al país **utilizar el gas natural como un fluido de transición energética**”.

Finalmente, la entidad afirmó que reconoce que la consulta previa es un derecho fundamental de los grupos étnicos a decidir sobre **medidas, proyectos, obras o actividades** que se realicen dentro de sus territorios, pero pese a eso argumenta que la decisión del juez no fue la adecuada.

El siguiente artículo se está cargando ...

Últimas Noticias

Juvinao denunció que el Gobierno habría viciado deliberadamente la reforma pensional

DNI aclara que no tiene indicios de la compra de Pegasus en esa entidad

Japón venció 2-0 a Países Bajos y clasificó a la final del Mundial Sub-20 femenino

Lanús y Medellín empataron 0-0 por los cuartos de final de la Copa Sudamericana

Gobierno y congresistas se reunieron para impulsar la reactivación económica en el país

Funcionarios retenidos por comunidad Emberá en Bogotá tras desacuerdo por kits alimentario

Stories W Radio

Actualidad

Juvinao denunció que el Gobierno habría viciado deliberadamente la reforma pensional